

GASAG

Verträge mit Bremen und Bremerhaven

[15.07.2016] Die Berliner Gaswerke Aktiengesellschaft GASAG hat erneut einen Gasliefervertrag mit einer Großstadt abgeschlossen. Dieser umfasst mehr als 400 Abnahmestellen in Bremen und Bremerhaven.

Der Energiedienstleister GASAG beliefert ab dem Jahr 2017 für mindestens zwei Jahre zahlreiche Liegenschaften der Hansestadt Bremen und der Stadt Bremerhaven. Zu den 400 Abnahmestellen zählen etwa öffentliche Liegenschaften wie Ämter, Gerichte, Bibliotheken, Kitas, Schulen, Hochschulen, Bäder sowie Polizei und Feuerwehr. Das Berliner Unternehmen hatte sich in einer europaweiten Ausschreibung des städtischen Dienstleisters Immobilien Bremen AöR gegen eine Reihe von Mitbewerbern durchgesetzt. Der Gasliefervertrag umfasst ein Volumen von gut 140 Millionen Kilowattstunden pro Jahr.

(me)

Stichwörter: Erdgas, Gasag, Bremen, Bremerhaven